
令和６年第４回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第４】  今鶴 治信 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 学校の樹木

の管理につい

て 
 
 
２ 肉用牛の価

格低迷につい

て 

① 危険樹木の伐採の進捗状況について伺います。 

 

② この事業の年間予算について伺います。 

 

 

① 子牛の平均価格の推移（過去５年間）について伺い

ます。 

 

② １頭当たりの生産コスト（過去５年間）について伺

います。 

 

③ 肥育牛の枝肉価格の推移（過去５年間）について伺

います。 

 

④ 現在の国・県・市の助成について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

市長 

 



令和６年第４回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第５】  瀬戸口 恵理 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 子育てした

いと思えるま

ちづくりにつ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 市内のあらゆる地域から、子育て中のママパパからの

相談や要望が届けられることが増えているが、特に最近

は「曽於市は子育てしやすいまちとは逆のことばかりし

ているように思う。子育て世代に住み続けてほしいと思

っていないのだろうか。」との声が増えているように感

じる。 

 

① 保育所・幼稚園・認定こども園等の待機児童の状況

は。 

 

② 放課後児童クラブの待機児童の状況は。 

 

③ ファミリーサポート事業の状況と利用者の感想は。 

 

④ 保育現場での不適切保育への対応と対策は。 

 

⑤ 学校現場での不適切指導への対応と対策は。 

 

⑥ 不登校にならないための未然防止策は。 

 

⑦ 産婦人科や小児科の誘致は。 

 

⑧ 子育て世代の自治会への加入率は。 

 

⑨ 空き家を活用した子育て世代とのマッチングや、住

みやすい環境の提供は考えられないか。 

 

⑩ 行政からの案内や行政への申込み等に対するオン

ライン対応の状況は。 

 

 

 

 

市長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２ 高齢者が安

心して暮らせ

るまちづくり

について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３ ふるさと納

税と企業版ふ

るさと納税に

ついて 

① 本市は年金受給だけで安心して暮らせる状況にあ

るのか。 

 

② 高齢でも体力に見合った働き口はあるのか。 

 

③ 一人暮らしをされている高齢者への支援は。 

 

④ 福祉タクシーや介護タクシーの現状は。 

 

⑤ 高齢者やケアをされているご家族への支援はどの

ようなものがあるか。また、民間の事業内容を把握し

た上でマッチング等はできているのか。 

 

⑥ 民間事業者が行政の手の届かない部分の支援を始

めようとした場合、補助等はあるのか。 

 

 

① ふるさと納税と企業版ふるさと納税のこれまでの

決算額と今年度の状況は。 

 

② 他市町村と比較してどのような状況か。 

 

③ 寄付額を増やすための取組は。また、具体的にどこ

（企業等）に行き、それぞれ寄付はあったのか。 

 

④ 寄付増額にかかる経費（歳出）と寄付額（歳入）を

比較した場合、費用対効果の分析は。 

 

⑤ 寄付による歳入を増やすための今後の取組予定は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 



令和６年第４回 曽於市議会定例会 

 

一般質問通告一覧表 

 

質問者 【通告第６】  岩水 豊 議員 

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 令和６年度

施政方針につ

いて 
 
 
 
２ 未活用の施

設について 
 
 
 
３ 財部温泉健

康センターに

関する住民意

向調査につい

て 

① 安心、安全なまちづくりを推進するための、コンパ

クトシティ構想、防災指針に基づく立地適正化計画の

整備状況及びエリアビジョンの作成、公民連携による

まちづくり計画の進捗を伺う。 

 

 

① 廃校跡・旧給食センターの利活用について伺う。 

 

② 大隅・財部両支所跡の利活用について伺う。 

 

 

① 調査結果について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

 

 

 

市長 

 


